



# Actualidad



“Llevamos varios meses con una tendencia a la baja en la cantidad de solicitudes de permisos de edificación en Chillán”.

SEBASTIÁN GODOY, presidente CChC Ñuble

FOTOS: MUNICIPALIDAD DE CHILLÁN



CONCEJO MUNICIPAL DIO EL VAMOS A LA INAUGURACIÓN DE LA FIESTA, ENCABEZADOS POR LA ALCALDESA PROTOCOLAR, BRÍGIDA HORMAZÁBAL.

## En Chillán dan inicio a la celebración patria con la Fiesta de la Chilenidad

**JORNADA.** En la tarde se dio por inaugurada la festividad, frente a cientos de asistentes. Familias que llegaron a la Plaza de Armas destacaron precios accesibles en la oferta local.

### Redacción

cronica@cronicachillan.cl

La Fiesta de la Chilenidad es una tradición que en la capital de Ñuble viene a albergar a los tradicionales fonderos, stands y puestos de muestra, exhibición y venta de productos típicos de la zona y el país, en el contexto de las celebraciones por Fiestas Patrias. Se trata de una actividad que espera reunir a las familias en torno a las festividades típicas del país, acompañado de productos tradicionales, tales como las carnes, las longanizas, bebestibles, artesanías, entre otros.

Eso sí, el puntapié inicial de dicha fiesta estuvo precedida por la realización del Te Deum Católica de Fiestas Patrias, acto que se desarrolló ayer en la mañana en la Catedral de Chillán,

instancia litúrgica tradicional a la que acudieron autoridades eclesíásticas y civiles de la región. También, desde el municipio chillanejo comunicaron que el Concejo Municipal, más tarde, asistió al Te Deum Evangélico, instancia en la que compartieron con la comunidad, actividad en la que se bendijo un nuevo aniversario de Independencia de Chile, encabezados por la alcaldesa protocolar, Brígida Hormazábal.

Para la jornada inaugural, la organización dispuso de distintas actividades, coronando el día con las presentaciones artísticas de agrupaciones locales y otras nacionales de vasta trayectoria. Así, ayer se presentaron Palomar, Pailahuén, además de la destacada banda Sonora Palacios, que fue la encargada de dar cierre a dicho primer día.



PRESENTACIONES ARTÍSTICAS DESTACARON EN LA INAUGURACIÓN.

Sobre el balance de esta primera jornada, los asistentes valoraron los productos y atractivos dispuestos en la celebración. Entre ellos, el chillanejo Juan Arias, quien suele asistir a las celebraciones en la capital regional, reconoció que los valores están al alcance de las familias. “En general

los precios estaban razonables. La vida está muy cara, pensé que iba a estar más caro. Mejor así, ya que la familia puede disfrutar y pasar un rato agradable”, dijo.

En tanto, Carlos Gonzalez, también asistente en esta jornada inaugural, sostuvo que “me pareció que había menos

stand que en la Fiesta de la Longaniza. Hasta el momento se ve menos gente, ojalá que la gente llegue. Los precios son accesibles, hay que disfrutar este 18”.

### DÍAS 18 Y 19

En tanto, para hoy se espera que la presentación del grupo

Amanecer Campesino. Más tarde lo hará JP Cumbia y Pilmáiquén. En tanto, más tarde, será el grupo La Noche la agrupación encargada de cerrar el segundo día.

Para el jueves 19, la organización comunicó que se le realizará un homenaje al destacado folclorista Osvaldo Alveal, quien hace unos meses perdió la vida. A ello le seguirán las presentaciones de las bandas La Mortal Cumbia, sucedidos con Daniel “Palomo” Valenzuela y el DJ Ultraman.

Vale mencionar que en la presente Fiesta de la Chilenidad será premiada la “Mejor empanada de Chillán 2024”, gracias a la competencia organizada por la Cámara de Comercio de Chillán en conjunto con Inacap y la dirección municipal de Desarrollo Económico y Productivo (Didepro). ☞